

Ressort: Sport

Bayern-Präsident Hoeneß: Heynckes darf nicht alles an sich heranlassen

München, 07.10.2012, 08:46 Uhr

GDN - Vereinspräsident Uli Hoeneß hat sich im jüngsten Kompetenzstreit innerhalb der sportlichen Führung beim Fußball-Bundesligisten Bayern München erneut auf die Seite von Sportvorstand Matthias Sammer geschlagen. Im Gespräch mit dem Nachrichtenmagazin "Der Spiegel" sagte Hoeneß, es sei "eine ganz wichtige Entscheidung" gewesen, Sammer zu holen.

Trainer Jupp Heynckes, der sich zuletzt gegen Sammers Kritik an der Leistung der Mannschaft verwahrt hatte, müsse "verstehen, dass die Medien vieles aufbauschen", sagte Hoeneß. "Man darf nicht alles so an sich heranlassen." Kritisch äußerte sich der Bayern-Präsident und -Aufsichtsratschef zum Klima in der deutschen Nationalmannschaft. Bundestrainer Joachim Löw müsse "mehr Druck machen, nicht immer nur auf gute Laune", so Hoeneß. "Kurz vor der EM wurde ja nur noch darauf geachtet, zu welchem Formel-1-Rennen man noch alles fahren sollte, damit die Spieler bei Laune gehalten wurden. Ständig ging es in der Vorbereitung darum, welche Tischtennisplatte wohin geflogen werden musste, möglichst noch auf den Mont Blanc. Manchmal ist weniger mehr."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-80/bayern-praesident-hoeness-heynckes-darf-nicht-alles-an-sich-heranlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com